

En El Salvador se Juega Futuro de C.A. Afirman

MADRID, mayo 27. (AP).— "Guatemala y otros países de Centro América pueden convertirse en un nuevo Afganistán, debido al interés de la Unión Soviética y sus partidos afines de instalar una cabeza de puente en su zona", declaró hoy el Secretario General de la Unión Mundial Democrática-Cristiana, el guatemalteco René de León.

El poder real de Nicaragua no lo tiene la Junta de Gobierno", dijo de León al referirse a ese país. "El poder real lo tiene, hoy por hoy, el frente sandinista".

Sobre El Salvador afirmó que lo que ocurra actualmente en ese país será la clave de lo que vaya a ocurrir en Centro América. "Si el Gobierno de El Salvador —añadió— en el cual juega la D.C. el papel principal, logra encarrillar a la nación en una situación de menor violencia, será un espejo para toda Centro América, especialmente para Nicaragua".

Formuló sus manifestaciones en un almuerzo al que asistieron diputados y senadores democristianos, aprovechando la estada en España del dirigente guatemalteco que realiza una visita de 15 días por

E.U. Renueva Llamamiento a un Boicot a Olimpiadas

WASHINGTON, mayo 27. (EFE).— El Gobierno norteamericano renovó hoy martes su llamamiento para que los comités olímpicos de países no comunistas se abstengan de acudir a los Juegos de Moscú.

los comités olímpicos nacionales decidieran si ir o no a Moscú.

A propósito de esa decisión, el portavoz "urgió" a esos comités a que "reconsideren sus posturas" en el caso de que ya hubieran anunciado su asistencia a la competición olímpica.

La próxima olimpiada será una competición deportiva de la que, en cualquier caso, estarán ausentes la mayor parte de los atletas que podrían llevarse sus medallas, señaló un informe oficial de este Gobierno.

La ampliación del plazo del Comité Olímpico Internacional significa una nueva oportunidad que invita a esa reconsideración, señaló el portavoz, Tom Reston.

Un portavoz oficial del Departamento de Estado recordó hoy a la prensa que el Comité Olímpico Internacional prolongó, por tiempo indefinido, el plazo que había dado para que

El Departamento de Estado hizo pública su cuenta de equipos nacionales que han decidido boicotear la olimpiada (60) de los que iban a Moscú (73) y de los aún indecisos (12).

Emergencia en Guatemala por Exodo Salvadoreños

GUATEMALA, mayo 27. (ACAN-EFE).— El masivo exodo de salvadoreños a Guatemala, sobre todo en la Provincia de Jutiapa, impondrá un "estado de emergencia", informó hoy martes el Ministerio Guatemalteco de Gobernación (Interior).

promedio de cincuenta salvadoreños que huyen de su país por los problemas políticos internos.

Conforme los datos de las oficinas fronterizas de Migración, diariamente llegan a Guatemala un

Para las autoridades guatemaltecas —se indicó—, aparte de los problemas que provoca todo exodo de refugiados existen también los de la seguridad, pues se teme que entre los huidos vengan delincuentes.

Por esta razón, además de estudiarse ya la posibilidad de que la Cruz Roja guatemalteca haga suscripciones en víveres y ropa para los refugiados, se ha instruido también a Migración para que se prevea y evite el ingreso de criminales.

Avanza Litigio Entre Honduras y El Salvador

LIMA, mayo 27. (EFE).— El nuevo Embajador de El Salvador en Perú, Arturo Castrillo, afirmó hoy martes que se avanzó notablemente en la resolución del litigio que mantiene su país con Honduras.

Incluso existen algunos entendimientos en la cuestión de límites, el punto más espinoso en las negociaciones, señaló el diplomático llegado a Lima para hacerse cargo de su puesto.

Anunció que mañana deberán llegar a Lima los Cancilleres de El Salva-

—Favor pase a la página 21.



RECOGEN ARMAMENTO.— Kwangju, Corea del Sur, mayo 27. Paracaidistas recogen todo el armamento que estaba en manos de grupos rebeldes, que tuvieron ocupada la ciudad de Kwangju por nueve días. Más de 18 personas murieron en el operativo. (UNIFAX II de UPI).

Seria Escasez de Azúcar Tendrá Mercado Mundial

LONDRES, mayo 27. (AP).— Los precios del azúcar crudo para entrega en agosto fluctuaron hoy alrededor de las 370 libras

(873,20 dólares) la tonelada métrica en el mercado, luego de abrir a un precio récord en cuatro años de 383 libras (856,58 dólares).

Mientras el precio diario aquí se fijaba en 360 libras (849,60 dólares) la tonelada métrica, las operaciones tempranas para las entregas de mayo cerraron a 384 libras (906,24 dólares) la tonelada métrica, luego de abrir a 390 libras (920,40 dólares).

mó que el cultivo de azúcar para 1979-1980 se verá reducido a 83,79 millones de toneladas métricas, con respecto a 90 el año ante-

—Favor pase a la página 27.

Imponen la Ley Marcial en Ciudad de Corea Sur

KWANGJU, Corea del Sur, mayo 27. (AP).— Patrullas de paracaidistas recorren esta noche las oscuras calles de esta ciudad, la cuarta de Corea del Sur, imponiendo la ley marcial tras cruentas refriegas que pusieron fin al control que hace nueve días asumieron rebeldes dirigidos por estudiantes.

en tanto expresaban alivio porque la operación militar no hubiese causado bajas masivas; exhortaron "a todo el pueblo, para que ayude a cicatrizar las trágicas heridas".

"El incidente de Kwangju debe llamar a la reflexión para que esa clase de tragedia no vuelva jamás a repetirse en el país", dijo el Ministro de Información y Cultura Lee Kwang-Pyo, el vocero del Gobierno.

Al mismo tiempo, la libra se fortaleció frente al dólar, para cotizarse al mediodía a 2,36 dólares.

Con este aumento de precios, los delegados de países productores de azúcar en la Organización Internacional del Azúcar comenzarán una serie de reuniones que culminarán en una sesión plenaria del Consejo, el viernes.

La reunión del Consejo de la OIA es un encuentro de rutina.

El operador F. Man esti-

Primer Ministro Chino en Japón

TOKIO, mayo 27. (AP).— El Primer Ministro chino Hua Guofeng, en el segundo día de conversaciones con su colega japonés Masayoshi Ohira, dio hoy a éste y al aparato económico japonés motivos para cavilar, vaticinando que la próxima acción soviética, después de Afganistán, podría estar dirigida a controlar el estrecho de Malaca entre los

—Favor pase a la página 29.

Funcionarios de Gobierno

Cierra con Alza Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 27. (UPI).— El Mercado de Valores, de Nueva York, con la ayuda de una baja en las primas de los préstamos, registró hoy la más sólida ganancia en los últimos tres meses, en un día de bastante actividad después del largo feriado de tres días con motivo del Día de la Recordación.

El índice industrial Dow Jones ganó hoy 3,66 puntos para cerrar en 857,76, el más alto desde el 29 de febrero, cuando cerró en 863,14. El Dow Jones ganó un total de 27,22 puntos la semana pasada.

El índice de la Bolsa de Nueva York aumentó 0,45

—Favor pase a la página 19.



VIGILAN A REBELDES CAPTURADOS.— Kwangju, Corea del Sur, mayo 27. Soldados vigilan a un grupo de rebeldes capturados hoy en la ciudad de Kwangju, que estuvo ocupada por nueve días por estudiantes.